

**Solicitud de cooperación de los ciudadanos de la prefectura
~Para sobrevivir a la rápida propagación de la infección~**

Para evitar una crisis médica, los pacientes con síntomas leves son tratados de acuerdo con sus síntomas basándose en la atención domiciliaria. Pero en la prefectura, el número de pacientes con atención domiciliaria está aumentando, como más de 70.000 personas.

Como se espera que la cantidad de personas infectadas continúe aumentando en el futuro, solicitamos la siguiente cooperación para construir un sistema en el que cualquier persona con síntomas pueda recibir servicios médicos adecuados y recibir tratamiento seguro.

Los detalles de cada elemento se anunciarán en una fecha posterior.

Prefectura de Hyogo

Si su autoprueba, etc. es positiva, ¡regístrese en el Centro de Registro de Autotratamiento!

Por si acaso, ¡almacene alimentos y medicamentos con anticipación!

¡Abstenga de consulta médica a la ligera solo para confirmar que es negativo!

¡A los ciudadanos y operadores comerciales, etc. de la prefectura, solicitamos que cooperen para reducir la carga de los hospitales en procedimientos de emisión de certificados!